

Der stellv. Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18:09 Uhr, erläutert die aktuelle Vertretungssituation und teilt ausblickend mit, dass RH Voigt aus dem Gremium ausscheiden werde und Rfr.Kringel und Herr Ingwersen in der nächsten Ratsversammlung neu in den Jugendhilfeausschuss gewählt werden sollen. Beschlüsse aus der Zeit, in der Frau Kringel Ratsfrau und bei denen der Jugendhilfeausschuss endgültig entscheidende Stelle war, sollen in der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung wiederholt gefasst werden. Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest.